



7 Pièces

218 m²

Réf. 019000-BOSCHI26110

1 596 000 €

Pernes-les-Fontaines

Maison à vendre (84210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Pernes-les-fontaines élégance contemporaine au coeur d'un environnement privilégié à pernes-les-fontaines dans l'un des secteurs recherchés, à seulement quelques minutes du centre du village tout en bénéficiant d'un calme absolu, cette propriété conjugue avec harmonie le charme intemporel de la pierre et les lignes épurées d'une architecture contemporaine. Édifiée sur un terrain de 5 578 m², cette villa développe environ 218 m² habitables et offre un cadre de vie de qualité, avec une vue dégagée sur la campagne environnante. La pièce de vie de près de 86 m², baignée de lumière grâce à de ...

Villa for sale in Pernes-les-Fontaines Contemporary elegance in the heart of a prime location in Pernes-les-Fontaines In one of the most sought-after areas, just a few minutes from the village centre yet enjoying absolute tranquillity, this property for sale in Pernes-les-Fontaines harmoniously combines the timeless charm of stone with the clean lines of contemporary architecture. Set on a plot of 5,578 sqm, this villa offers approximately 218 sqm of living space and provides a high-quality living environment, with unobstructed views of the surrounding countryside. The living area, spanning ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

